

**7 Abril, 2018**

Celebración del Día del Pueblo Gitano

FSG conmemora el 8 de abril con varios actos en los Baños Árabes

Una jornada conmemorativa, pero también de reivindicación. La Fundación Secretariado Gitano celebró en los Baños Árabes la conmemoración del Día Internacional del Pueblo Gitano. “Un 8 de abril de 1971 se celebró el primer congreso internacional en Londres, en el que se instauraron dos signos identitarios de la comunidad gitana, como son la bandera y el himno. Su letra habla de nuestra historia

en la época nazi y del holocausto en el que no murió tanta gente como los judíos, pero en el que perdieron la vida casi 2 millones de gitanos”, manifestó uno de los integrantes de FSG, Julio Fernández. El acto contó con una representación teatral, la lectura de un poema, la interpretación del himno y la lectura de un manifiesto común para todas las ciudades españolas, además de un popurrí de bulerías. “Aunque queda mucho por hacer, poco a poco cambian determinadas actitudes y comportamientos para que la convivencia sea cada día más integral”, manifestó la concejal de Igualdad, Reyes Chamorro.



CITA. Gran acogida a la celebración del Día Internacional del Pueblo Gitano.